
ENRICO SOLICITA QUE EL SAMCO DE DIEGO DE ALVEAR CUENTE CON
DESFIBRILADOR
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“Es de suma necesidad que se incorpore ese desfibrilador al shockroom del SAMCo porque
actualmente, frente a una situación de emergencia se debe derivar a los pacientes a la ciudad de
Venado Tuerto que está a 90 kilómetros de distancia. Contar con este equipo permitiría efectuar la
atención primaria necesaria previa a la derivación del paciente”, expresó Enrico.

Teniendo en cuenta el contexto de pandemia que estamos atravesando y la ardua tarea a la que se
enfrenta todos los días el cuerpo médico, es notoria la necesidad de darle curso a esta solicitud que
aún no tiene respuestas por parte del Gobierno Provincial desde hace un año y que es equipamiento

esencial para salvar vidas.

Image not found or type unknown

LA NUEVA VOZ REGIONAL

http://localhost/1/wp-content/uploads/2021/07/WhatsApp-Audio-2021-07-20-at-11.46.48-AM-x.mp4
http://localhost/1/wp-content/uploads/2021/07/WhatsApp-Audio-2021-07-20-at-11.46.48-AM-x.mp4


Image not found or type unknown

Image not found or type unknown

Image not found or type unknown

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created
julio 2021
Author
administrador

LA NUEVA VOZ REGIONAL


